

DIARIO DE SEVILLA / 2/10/2015

R.S

El **Grupo Municipal de Izquierda Unida** (IU) quiere saber qué planes alberga el gobierno del socialista **Juan Espadas** para el antiguo Mercado de la **Puerta de Carney** qué pasos prevé dar para lograr que el proyecto a ejecutar en ese espacio **"prime, finalmente, el interés general sobre el privado"**

En una nota, IU ha anunciado que el grupo ha presentado un escrito registrado ante la **Comisión de Ruegos y Preguntas del Ayuntamiento**, en el que se solicita formalmente información sobre la situación administrativa relativa a las obras de rehabilitación y a la futura explotación de este edificio que el gobierno del PP adjudicó el año pasado a una UTE liderada por la empresa Inversport 2010.

El referido proyecto, continúa, contemplaba la restauración del recinto para su **transformación en un edificio con una primera planta dedicada a restaurantes**, establecimientos con veladores, una serie de productos gourmet y un espacio escénico central, mientras que la otra planta dispondría de dos zonas para restaurantes, con accesos a las terrazas exteriores, y una sala de usos múltiples. Desde IU han recordado la "polémica" suscitada en su momento en torno a este proyecto, que pasó de ser el "Pompidou sevillano proclamado por Zoido en campaña a un centro comercial más con un mercado gourmet", y rememoran también "las críticas que el PSOE realizó al respecto cuando estaba en la oposición".

En concreto, indica que el actual delegado de Hábitat Urbano, **Antonio Muñoz**, calificó aquella concesión de

"oportunidad perdida"

y la puso como "ejemplo del urbanismo a la carta y de la falta de modelo cultural" del anterior alcalde, según indica IU. Igualmente, "mostró sus dudas en público" sobre una adjudicación que, "en su opinión, podría suponer una vulneración de la legalidad por el modo en que un equipamiento SIPS se pretendía convertir, en la práctica, en un centro comercial encubierto".

Por todo ello, Izquierda Unida quiere saber si el gobierno de Espadas va a ser **"coherente"**

con sus anteriores pronunciamientos

sobre el antiguo mercado de la Puerta de la Carne y si, en consecuencia, tiene intención de revisar el proyecto adjudicado por Zoido para "salvaguardar tanto su carácter público como cultural". En caso afirmativo, IU pregunta también cuáles son las opciones que se estarían barajando para conseguir este objetivo y cómo se pretenden abordar desde el Ayuntamiento. No olvida que el edificio, de estilo racionalista y construido entre 1927 y 1929, tiene un grado de protección urbanística 'B' en el PGOU de 2006, por lo que recuerda que existe la obligación de conservar de forma "integral" la estructura completa del inmueble, "en ruinas al estar en desuso desde que en 1999 dejó de ser plaza de abastos".

Izquierda Unida espera que Espadas no cometa **"el error de plegarse finalmente a los intereses de la iniciativa privada" y avisa de que estará "vigilante"**

con el fin de "garantizar la protección de este equipamiento público y hacer de él el referente cultural que la ciudad necesita", ha concluido.